



Doctor Luis Alberto Lacalle Pou

## **Conflicto en la Industria Frigorífica**

Señor presidente,

Como usted sabrá, la industria de la carne lleva ya tres días de paralización.

La razón de este conflicto es simple: las empresas del sector se niegan a aceptar todas y cada una de las propuestas de nuestra afiliada, la Federación Obrera de la Industria de la Carne y Afines (FOICA), para la firma de un nuevo convenio colectivo.

Aducen para ello las dificultades que estarían atravesando. Si bien eso se aplica a algunas pocas empresas, la mayoría han conocido, fundamentalmente las mayores, grandes ganancias.

La FOICA viene realizando desde hace largo tiempo permanentes esfuerzos para llegar a una solución, aceptando incluso rebajar sus demandas.

A pesar de ello, lo único que el sector empresarial contempla en favor de sus trabajadoras y trabajadores son reajustes por inflación, y pretenden modificar beneficios históricos como la antigüedad o el presentismo en una industria caracterizada por sus altos ritmos de trabajo y de insalubridad.

rel-uita.org

Wilson Ferreira Aldunate 1229 / 201 | Montevideo, Uruguay

+598 98 332 343

También se ha negado a aceptar una cuota de género para el ingreso de mujeres a las empresas.

Ante esta situación, la postura del Poder Ejecutivo ha sido prescindente, y ahora se prepara a intervenir por decreto, según ha comunicado el Ministerio de Trabajo en la última reunión tripartita.

Con todo respeto le señalamos, señor presidente, que se está yendo por un camino que solo conducirá a mayor conflictividad en la principal industria de Uruguay.

La Rel UITA, junto a sus 88 organizaciones afiliadas en 18 países de la región, continuará brindando todo su apoyo a nuestra afiliada en todas las instancias nacionales e internacionales a las que tenga acceso.

Atentamente,

Gerardo Iglesias  
secretario regional

2 de diciembre de 2024